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私の職場の２４歳の女子職員さんの話をします。３年前

その子の弁当を見たとき懐かしかった。コンビニ弁当が多

いなか、正真正銘の日の丸弁当を食べていた。女子にして

は大きめの弁当箱に３分の２はごはん。残り３分の１にウ

インナー、卵焼き、ほうれん草。もちろんごはんの上には

大きな梅干し。久しぶりに見た日の丸弁当でした。「梅干

し好きなんか」と聞くと、「大好き」とのこと。そこで私

が余計な一言を言ってしまう。「自分で作れたら一人前や

な」そうしたら、「私も作れます‼」と怒られてしまい、

話は終わってしまう。しかし、私は何か世の中も捨てたも

のやないなぁと思った。最近、梅干しを家で作ろうと思い

挑戦した。買うような梅干しはできなかったが、しわしわ

の梅干しができたので、今、食べている。我が家は朝「お 練習時間・場所・年会費

かいさん」で育ったので、私の朝はお茶漬けと梅干し一個 ◎毎週 土曜日 午前 ９時～１１時

と決まっている。日の丸弁当の子の梅干しは立派でふくよ 場所…◇田辺スポーツパーク（ＳＰ）

かで美味しそうなので、聞いて見ると、家に５本の梅の木 ［陸上競技場、体育館（上靴が必要）

があって、そこから梅干しを作っているらしい。家は農家 室内練習場、多目的グラウンド］

ではなく、サラリーマンで会津校区へかわって来たときに ◇上秋津若者広場

庭にお父さんが植えたそうです。 ◇紀南こころの医療センター（たきない町）

私は今年は畑にいろんな野菜を植えた。なぜかカボチャ 会費…１～３年生 年間 ６,５００円
だけたくさんできたので、職場で、カボチャのお裾分けを ４～６年生 年間 ７,５００円
した。１週間ほどたってその子に「カボチャ食べた」と聞 ９月～１０月入部は ４,０００円
くと「まだ食べていない。」と言う。「どうして？」と聞 １１月～１２月入部は ３,０００円
くと、親が１ヶ月ほどおくと美味しくなるからと言うので １～３月入部は １,０００円頂きます。
置いていると言う。私には女の子はいないけれど、こんな

に育てたかったなと思いました。コンビニやスーパーに行 ◎毎週 火・木曜日 午後 ６時～７時 （希望者）

けば何でも好きな物があり、美味しい。しかし、親が何で 場所…上秋津若者広場 会費…年間２,０００円
もそこに頼れば、子はそういう子に育つ。梅の木まで植え

る必要はないけれど、どういう風に育てるかは本当に重要

である。この子は親に「何かしろ」とは言われていない。

親のやること、親の習慣を自然と学んでいるのだ。コンビ

ニで美味しい弁当が並ぶ中、「日の丸弁当が大好きだ」と

いうこの爽やかさ。「今日は大会か、今日のお昼分１００

０円な…」と、日の丸弁当を渡し、笑顔で受け取る子ども

の姿と思い浮かべて見る。もちろん、私は我が子はそんな

に育てられていませんが… 豊田 昭裕

日の丸弁当と女子職員

 
９月の予定

○９月 ３日（土） ９時～１１時

（上秋津若者広場）

○ １０日（土） 田辺・西牟婁記録会

（田辺ＳＰ）

○ １７日（土） ９時～１１時

（田辺ＳＰ 陸上競技場）

○ ２４日（土） ９時～１１時

（扇ケ浜 集合：市役所前

市立武道館 １F）

※ 練習の中止や練習場所を変更する場合

メール・田辺ＡＣ ＨＰでお知らせします。

練習の直前に必ず ご確認ください。

☆事務局・連絡先 … 戎嶋

ＴＥＬ ０９０-５１５２-８８０２

PCメール acebisujim@leto.eonet.ne.jp
携帯メール ad-9130.660-3.bc@docomo.ne.jp

ホームページ 田辺ＡＣで検索してください。

連絡事項は 随時ホームページに掲載して

いますので ご確認ください。


